

hari ini

Pererat Tali Silaturahmi, PORBBI Sumatera-Barat Santuni Anak Yatim Piatu dan Kaum Dhuafa

Linda Sari - BUKITTINGGI.HARIINI.CO.ID

Apr 29, 2022 - 00:33



Pererat Tali Silaturahmi, PORBBI Sumatera-Barat Santuni Anak Yatim dan Kaum Dhuafa

Bukittinggi--Jelang Lebaran, PORBBI Sumatera Barat menggelar buka

bersama(Bukber)guna mempererat tali silaturahmi sesama pecandu berburu babi sekaligus berdonasi untuk menyantuni yatim Piatu.

Pada acara tersebut dihadiri Walikota Payakumbuh Reza Pahlevi dengan didampingi Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi, seluruh pengurus PORBBI Agam-Bukittinggi, beserta sejumlah undangan, yang dilaksanakan di Hotel Dymen, pada Kamis, (28/04) malam.

Dalam sambutannya, Ketua Pelaksana Panitia Irdam St.Mantari menyampaikan, kami berusaha dari anggota yang berburu babi, memberikan kepada masyarakat bahwa PORBBI ini adalah untuk masyarakat Artinya bagaimana anggota Porbbi ini bisa bermanfaat di samping memberantas hama babi, juga bisa berbagi kepada anak yatim dan kaum dhuafa.



"Menurut hemat kami, anak yatim dan kaum dhuafa adalah tanggung jawab kita bersama, dikarenakan kita sudah ada dalam satu komunitas yang besar dimana skop nya Sumbar," ujar Irdam.

Dijelaskan Irdam, disini tepat momen kita untuk mengumpul dana-dana yang bersifat sosial baik untuk anak yatim maupun untuk kaum dhuafa.

"Kami berharap kedepannya agar acara-acara yang merajut silaturahmi seperti ini menjadi suatu agenda tahunan bagi anggota PORBBI Sumatera-Barat," harap Irdam.

Sementara itu Walikota Payakumbuh Riza Falepi ST. MT menyampaikan, syukur Alhamdulillah kita sebenarnya adalah bagian dari masyarakat juga, dan kebiasaan-kebiasaan baik itu harusnya kita rawat bersama, seperti santunan anak yatim yang seperti tadi kita berikan.

"Sepanjang kita bisa memberikan yang terbaik bagi masyarakat itulah jati diri kita," kata Wako Riza Falepi saat diwawancarai usai acara.

Ia menambahkan kita bersama-sama dan rasa persaudaraan kita pupuk, banyak diantara saudara kita yang kurang mampu, kita berikan dan Ini adalah bagian dari ajaran agama kita juga.

"Mudah-mudahan ajaran agama kita ini bisa meresap di diri kita sehingga bisa dirasakan oleh masyarakat," pungkasnya.

Saat yang bersamaan Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi juga menambahkan, Wawako Bukittinggi mengucapkan terima kasih karena telah memilih Bukittinggi sebagai tempat acara kegiatan santunan anak yatim-piatu dan kaum dhuafa.

"Satu hal yang paling penting adalah ternyata ada sebuah keakraban didalam kebersamaan ini dan sebenarnya inilah yang kita cari. Ketika kita sudah bersama banyak hal yang mestinya kita lakukan seperti kegiatan sosial," tutur Buya Marfendi.

Diakhir acara, diadakan kegiatan pengumpulan dana untuk anak yatim dan kaum dhuafa yang diberikan dari seluruh undangan dan pengurus. ((Fang).